

Das Müllprojekt

Die Klasse 6d hat sich mit dem Thema Mülltrennung beschäftigt. Sie haben am 10.02. & 11.02. zwei Projektstage gemacht. Das Ziel war, dass jede Klasse eine Mülltonne hat und dass jede über Mülltrennung Bescheid weiß. Die Schüler der Klasse 6d sind durch alle Klassen gegangen. Sie haben ein kleines Spiel gemacht. Man musste unterschiedlichen Müll in die richtigen Tonnen tun. Dann wurden Punkte vergeben und die Besten haben einen Preis bekommen. Die beste Klasse war die Klasse 8a.

Die Lehrerin, die das Projekt geleitet hat, war Frau Nuxoll. Es soll bewirken, dass jeder weiß, wie man Müll trennt. Man sollte erfahren, in welchen Müllbehälter die Sachen getan werden müssen.

Ich glaube, dass das Müllprojekt eine tolle Idee war. Jetzt weiß jeder, wie man Müll trennt und was wo hin kommt.

Von Julian

